

## Wenn der Nebel sich lichtet - Sanierung Bild Maria Krönung

In der Oswaldbergkirche hängt seit 300 Jahren das Bild Maria Krönung. Neben der Hauptfigur Maria in der Mitte befinden sich links der heilige Josef, darüber Gott Vater, Sohn und Heiliger Geist.

Im unteren Bereich sind der Erzengel Michael sowie der Heilige Oswald und der Heilige Sebastian in großer Qualität und Liebe zum Detail dargestellt.

Durch Sonneneinstrahlung sowie Temperatur- und Feuchtigkeitsunterschiede hat das Leinen-Öl-Gemälde stark gelitten. Der Pfarre ist die Erhaltung des ihr anvertrauten Kulturgutes wichtig. Damit die Sonneneinstrahlung in Zukunft keine Schäden mehr anrichten kann, wurde ein UV-Vorhang am gegenüberliegenden Fenster montiert.

Nun soll es vom Klagenfurter Restaurator Paul Rachlé gesäubert und lose Farbschichten gefestigt werden.

Die Kosten dafür belaufen sich auf 2.700 Euro.

Die Hälfte der Kosten werden von Diözese und Bundesdenkmalamt übernommen.

Wir bitten um Mithilfe zur Bewältigung des finanziellen Beitrags der Pfarre (AT36 1700 0001 5200 0200).

Wir freuen uns darauf, wenn das Bild zu Ostern 2023 in neuem Glanz präsentiert werden kann.

